

【さあ、学校再開（がっこうさいかい）】



さあ、久（ひさ）しぶりに学校（がっこう）が再開（さいかい）されます。

「勉強（べんきょう）についていけるかな？」「友達（ともだち）とは仲良（なかよ）くやっていけるかな？」「コロナは、大丈夫（だいじょうぶ）かな？」と不安（ふあん）や心配（しんぱい）もあるかと思（おも）います。

そんな時（とき）、夏休（なつや）み明（あ）けや冬（ふゆ）休み明けのことを思（おも）い出（だ）してほしいです。学校に行くまでは、いろいろなことを考（かん）がえていたけど、学校に行ったら友達や先生（せんせい）に会（あ）って久しぶりにみんなに会えた喜（よろこび）びの方がずっと大（おお）きかったという経験（けいけん）をした人も多（おお）いと思います。

先生たちも、できるだけみんなの心配を受（う）け止（と）め、最初（さいしょ）はゆっくりと少（すこ）しずつ進（すす）めていきたいと思っています。それでも苦（くる）しいこと、心配なことがあったら何（なん）でも相談（そうだん）しやすい先生（せんせい）にお話（はな）ししてくださいね。

みなさん、お家（うち）の方（かた）、地域（ちいき）の方そして職員（しょくいん）みんなで力（ちから）を合（あ）わせ、この大変（たいへん）な時期（じき）を乗（の）り越（こ）えていきましょう。